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PAIS JULIETACASTELLANOS: "DEBEMOS CERRAR 
CADA UNA DE LAS FASES DE ESTE CONFLICTOu 

UNAH PRÓXIMA SEMANA SE INSTALARÁ LA MESA MEDIADORA 

EDIFICIOS. El segundo periodo académico no comenzó como estaba previsto para la carrera de Arquitectura, pues los estudiantes mostraron su apoyo a sus compañeros en huelga CRÉDITO: LA PRENSA 

Las clases se normalizarán 
hasta que empiece diálogo 
..-Abogados presentan hoy la solicitud para extinguir los 75 procesos judiciales que pesan 
sobre los estudiantes ..-Se trabaja en la reprogramación del calendario para comenzar clases 
David Zapata 
redaccion@laprensa.hn 

TEGUCIGALPA. Luego que las 
· autoridades y estudiantes 

de la Universidad Nacional 
·.Autónoma de Honduras 

(Unah) firmaran el acuerdo 
que establece la extinción de 
los procesos judiciales para 
75 de sus compañeros, la co
munidad estudiantil se man
tiene a la expectativa sobre el 

·· comienzo de las actividades 
académicas. 
El acuerdo firmado por las 
partes la noche del miérco
les abrió la puerta al diálogo 
que empezará una vez que los 
abogados de la Unah remitan 
la extinción de las acciones 
penales. Los miembros del 
Movimiento Estudiantil 
Universitario (MEU) dieron 
un plazo de 48 horas a los re
presentantes de la Unah para 
instalar la mesa mediadora e 
iniciar un diálogo participa
tivo e incluyente con los re
presentantes de los diferentes 
sectores. 

60,0 o 
E iaJítes 
Comenzarán clases cuando 
el diálogo inicie y se hayan 
soltado los edificios de 
ciudad universitaria y 
demás centros regionales 
que han estado paralizados 

Una vez instalada la mesa 
mediadora se consensuarán 
las normas académicas y los 
estudiantes dejarán libres los 
edificios para así restaurar las 
actividades escolares en Ciu
dad Universitaria y los demás 
centros regionales. 

Retomo a clases La liberación 
de las instalaciones se hará 
de manera progresiva, así lo 
aclararon los estudiantes. 
l]na vez que las autoridádes 
extingan los procesos pena
les ante el Ministerio Públi
co ellos soltarán los edificios 
de vinculación universidad
sociedad. "Seguidamente se 
instalará fa mesa y daremos 

otro plazo de 48 horas más 
para ·que la mesa defina el 
procedimiento que se lleva
rá a cabo sobre la revisión de 
las normas académicas", ex
plicó Héctor Ulloa, dirigente 
delMEU. 
De esta manera, aseguró que 
cuando se establezca lo ante
rior iniciará formalmente el 
diálogo y ellos procederán a 
soltar los restantes edificios. 
Neptali Mejía, abogado de la 
Unah, dijo que hoy se envia
rá la solicitud a los diferentes 
juzgados para que se extingan 
los procesos judiciales de los 
jóvenes, "estamos preparan
do los escritos para enviarlos 
a nivel nacional". 
En función de eso, Mejía es ti
mó que los alumnos estarían 
retornando a clases e inician
do un nuevo período acadé
mico en el momento que el 
diálogo haya comenzado. 

Agenda.Losjóvenesindicaron 
que los puntos principales a 
tratar serán los de las normas 
académicas, la representa
ción estudiantil y la desmili-

·~MOMENTOQUE ••LOS 
INICIE EL DIÁLOGO ESTUDIANTES · 
SOLTAREMOSLOS TIENEN 
EDIFICIOS PARA DERECHO A 
EMPEZARLAS OPINARSOBRE 
CLASES.. LAS NORMAS" 

AL menos por 55 días 
tienen tomadas las 
instalaciones de la Unah Los 
estudiantes y miembros del 
MEU. Las tomas seguirán 
hasta no iniciar el diálogo, 
manifestaron los jóvenes 

JULIETA CASTELLANOS 
Rectora Unah 

Nuevo calendario 
Reprogramarán las fechas 
para iniciar un nuevo período 
cuanto antes, asimismo, 
se estarían presentando 
la suma total de Los daños 
materiales por la huelga 

tarización de la Universidad, 
entre otros aspectos que plan
tearán las diferentes carreras. 
Ulloa manifestó que el punto 
toral en el diálogo será las re
formas a las normas académi
cas, "a nivel nacional hay un 
comité representado porto
das las carreras que trabajan 
en la implementación y elabo
ración de una nueva norma
tiva académica", argumentó. 
Las normas académicas 
comprenden 326 artículos, 
los cuales explican la regu
lación de la actividad acadé
mica institucional y la de los 
miembros de la comunidad 
universitaria, además del 
ingreso y el índice de perma
nencia de los estudiantes. 
La rectora, Julieta Castella
nos, mostró su satisfacción 
sobre el consenso al que se 
llegó. Castellanos dijo que la 
institución está anuente para 
resolver la crisis que mantie
ne sin clases a unos 6o,ooo 
estudiantes por casi dos me
ses, al tiempo que descartó su 
participación en los próximos 
acercamientos. 
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